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議      長  日程第８「各種委員会委員等の諸般報告」を議題といたします。 

 最初に、足柄東部清掃組合議会報告を選出議員の飯田一君より報告願います。 

６ 番 飯  田  足柄東部清掃組合の定例会が開催されましたので報告をいたします。 

 平成28年第２回足柄東部清掃組合議会定例会報告書。平成28年10月28日

（金）。松田町議会議長 井上栄一殿。足柄東部清掃組合議会議員 鈴木眞德、

飯田一。平成28年第２回足柄東部清掃組合議会定例会が平成28年10月14日足柄

東部清掃組合大井美化センター会議室で開催されましたので、下記のとおり報

告いたします。 

 日程第１、議員の改選に伴う議席の決定について。１番小田眞一、２番細田

勝治、10番石井勲に議席が決定されました。 

 日程第２、会議録署名議員の指名について。２番細田勝治、５番戸村裕司が

指名されました。 

 日程第３、会期の決定について。平成28年10月14日当日のみです。 

 日程第４、組合長の行政報告、概要です。本年４月から８月までのごみの搬

入状況は、総量4828.7トンで前年比86.5トンの増加、比率では1.8％の増加。

このうち可燃ごみは、4284.1トンで前年度に比べ101.2トンの増加。資源ごみ

では、ペットボトル49.6トンで2.9トンの減、その他プラスチックが108.1トン

で1.2トンの増、缶類が62トンで1.7トンの増になっている。 

 また、本年度第１回目の定期点検整備を９月１日から９月８日まで焼却を全

面的に停止し、清掃と点検、損耗部品の交換や腐食箇所の補修などを実施した。

点検の結果は、早急に大規模な改修を要する箇所はなく、現在順調に稼働して

いる。 

 日程第５、議案第７号平成27年度足柄東部清掃組合歳入歳出決算の認定につ

いて。歳入総額３億6,816万3,000円、歳出総額が３億2,466万2,000円、歳入歳

出差引額は4,350万1,000円となった。歳入の内訳は３町の負担金が２億5,300

万円で全体の68.7％、清掃手数料が5,998万4,000円で全体の16.3％、繰越金が

3,713万4,000円で全体の10.1％、諸収入が1,783万1,000円で全体の4.8％とな

っている。歳出では衛生費が２億1,527万円で全体の66.3％、人件費を含む総

務費が１億891万4,000円で全体の33.5％となっています。全員賛成です。可決
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されました。 

 日程第６、議案第８号平成28年度足柄東部清掃組合一般会計補正予算（第１

号）について。平成27年度決算に伴い実質収支が確定するので、歳入の前年度

繰越金を2,050万1,000円増額し、予算総額を３億5,900万1,000円とするもので

ある。全員賛成です。 

 日程第７、議案第９号監査委員の選任について。小田眞一氏が議会の同意に

より監査委員に選出されました。 

 以上です。細かいことは事務局のほうに書類がございますので、ごらんくだ

さい。終わります。 

議      長  これより質疑に入ります。 

（「なし」の声あり ） 

 質疑なしとのお声ですが、質疑はありませんか。 

（「なし」の声あり ） 

 質疑なしと認めます。質疑を打ち切ります。 

 以上で足柄東部清掃組合議会報告を終わります。 

 次に、足柄上衛生組合議会報告を選出議員の田代実君より報告願います。 

２ 番 田  代  平成28年第２回足柄上衛生組合議会定例会報告書。平成28年11月10日。松田

町議会議長 井上栄一殿。足柄上衛生組合議会議員 田代実。平成28年第２回

足柄上衛生組合議会定例会に付議された事件を下記のとおり御報告いたします。 

 １．日時、平成28年10月31日月曜日、午前９時。２．場所、足柄上衛生組合

２階会議室。３．付議議案と審議結果。申しわけないですけど、日程第７のと

ころです。ミスプリありまして、平成28年度になっておりますが27年度にちょ

っと修正をお願いしたいと思います。 

 この第２回の定例議会につきましては、まず日程第１から日程第３、議員の

改選に伴う仮議席の指定から改選に伴う議席の決定まで、これについては大井

町の町議選がございまして、それの改選による変更でございます。 

 日程第４、会議録署名議員の指名、会期の決定、行政報告については、いつ

もどおりの内容で行われました。 

 日程第７の議案第８号。今回、この10月は決算議会ということで、27年度の
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組合の会計の歳入歳出決算の認定を行いました。審議結果、可決と。このとき

に繰越金が決定いたしましたので日程第８、議案第９号で衛生組合補正予算

（第１号）ということで繰越金をここで繰り入れております。 

 まだいろいろあるんですけど、詳細については事務局に資料がございますの

で閲覧いただきたいと思います。以上のとおりです。 

議      長  選出議員の報告が終わりました。これより質疑に入ります。 

（「なし」の声あり ） 

 質疑なしとのお声ですが、質疑はありませんか。 

（「なし」の声あり ） 

 質疑なしと認めます。質疑を打ち切ります。 

 以上で足柄上衛生組合議会報告を終わります。 

 次に、神奈川県西部広域消防運営協議会報告を選出議員の齋藤永君より報告

願います。 

１０番 齋  藤  井上栄一議会議長殿。平成28年度第２回神奈川県西部広域消防運営協議会報

告書。2016年11月20日、齋藤永。日時、平成28年10月31日月曜日、午後２時か

ら。場所、小田原市役所３階議会全員協議会室。 

 報告案件（１）平成27年度小田原市広域消防事業特別会計決算について。歳

入歳出それぞれ39億7,461万6,087円です。（２）平成29年度主要事業（案）に

ついて。①消防・救急車両の更新、②消防施設の改修・整備、③職員被服の点

検制の導入、④消防・救急資材の整備。当市財政局との折衝により変更可能性

ありということでございます。 

 その他。（１）神奈川県西部広域消防運営協議会の開催（案）について。現

在、年２回、５月と10月会議が開催されています。５月の会議は必要な案件が

生じた場合を除き書面会議で対応する。10月の会議は今までどおり開催する。 

 以上、詳しくは議会事務局に資料を置いておきますのでごらんください。 

議      長  選出議員の報告が終わりました。これより質疑に入ります。 

（「なし」の声あり ） 

 質疑なしとのお声ですが、質疑はありませんか。 

（「なし」の声あり ） 
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 質疑なしと認めます。打ち切ります。 

 以上で神奈川県西部広域消防運営協議会報告を終わります。 

 次に、足柄上郡町村議会議長会・議会広報編集委員研修会報告を出席議員の

利根川茂君より報告願います。 

７ 番 利 根 川  それでは、足柄上郡町村議会議長会主催・議会広報編集委員会研修報告書を

朗読いたします。 

 日時につきましては11月の15日14時から17時まで。場所は大井町生涯学習セ

ンターの研修室でございました。出席者につきましては、本町の議会広報広聴

常任委員会の井上栄一、田代実、南雲まさ子、そして私、利根川茂、４名でご

ざいます。 

 ４番、研修内容につきましては、株式会社会議録センターの専門員から御講

義をいただいております。①といたしまして、議会だよりの編集を学びました。

原稿のまとめ、見出し、キャプション、議会だよりの原稿作成の注意点、見出

しのパターンと効果、キャプションによって変わる写真の効果等々の講義をい

ただいております。②としまして、もっと読まれる、伝わる議会だよりといた

しまして、各町議会の議会広報紙の紙面クリニックをしていただきました。 

 裏面に移ります。本町の議会広報紙の批評はですね、平成28年11月25日の全

員協議会で報告したとおり、一般質問等の見出しをつければさらによくなると

いう指摘をいただきました。その他はですね、大変よくまとまっているという

ことで講師の先生からの批評をいただきました。 

 以上で終わります。 

議      長  出席議員の報告が終わりました。これより質疑に入ります。 

（「なし」の声あり ） 

 質疑なしとのお声ですが、質疑はありませんか。 

（「なし」の声あり ） 

 質疑なしと認めます。質疑を打ち切ります。 

 以上で足柄上郡町村議会議長会・議会広報編集委員研修会報告を終わります。 

 お諮りします。「委員会の閉会中の継続審査申出書」及び「議員派遣につい

て」の提出がありましたので、この２つの案件について、追加日程第３、追加
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日程第４として日程に追加し、議題といたしたいと思いますが御異議ございま

せんか。 

（「異議なし」の声多数 ） 

 それでは、お手元の議事日程に追加をお願いいたします。 

 事務局より「委員会の閉会中の継続審査申出書」と「議員派遣について」を

配付させます。 

（ 資 料 配 付 ） 

議      長  追加日程第３「委員会の閉会中の継続審査申出書」を議題といたします。 

 申出書は、議会広報広聴常任委員会委員長、議会運営委員会委員長、議会基

本条例制定委員会委員長より、所管事務について会議規則第74条の規定により、

お手元に配付のとおり提出されています。 

 最初に、議会広報広聴常任委員会委員長からの申出書について、お諮りいた

します。委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議

ございませんか。 

（「異議なし」の声多数 ） 

 異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続

審査とすることに決定いたしました。 

 次に、議会運営委員会委員長からの申出書について、お諮りいたします。委

員長からの申出書のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議ございませ

んか。 

（「異議なし」の声多数 ） 

 異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続

審査とすることに決定いたしました。 

 次に、議会基本条例制定委員会委員長からの申出書について、お諮りいたし

ます。委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議ご

ざいませんか。 

（「異議なし」の声多数 ） 

 異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり、閉会中の継続

審査とすることに決定いたしました。 
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議      長  追加日程第４「議員派遣について」を議題といたします。 

 この件につきましては、議会閉会中の調査活動等について、今後の計画につ

いて、お手元に配付のとおり派遣することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声多数 ） 

 異議なしと認めます。議会閉会中の調査活動等に議員を派遣することに決定

いたしました。 

 なお、日程、派遣議員に変更等が生じた場合には、議長に一任をお願いいた

します。 

 以上で、本定例会に付議されました案件の全ての審議が終了いたしました。

これをもって本定例会は閉会といたします。４日間にわたる慎重な御審議あり

がとうございました。                   （14時47分） 
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